



## Exigen a ministros la renuncia de Esquivel

La organización México Justo pidió a los miembros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que exijan la renuncia a la ministra Yasmín Esquivel, después de que se confirmara que la juzgadora plagió su tesis de licenciatura.

De acuerdo con la organización, Esquivel Mossa ya no cumple con el requisito de honorabilidad, mismo que es necesario para formar parte del cuerpo colegiado.

La entidad le envió una carta al resto de los 10 ministros que conforman la SCJN, en la que les expusieron su preocupación, al igual que les dijeron que la ministra debe de separarse de su cargo.

“Yasmín Esquivel Mossa no cumple con el requisito de honorabilidad, derivado del plagio confirmado. Una persona que ha incurrido en actos de corrupción, como sus mentiras a los mexicanos, para justificar a través de sus comunicados falsos y carentes de argumentos, no puede ser ministra de la SCJN”, sentenció la organización.

Por esto, México Justo sostuvo que la Constitución establece que la ministra debería de presentar su renuncia por causas graves, misma que debería de ser sometida al Poder Ejecutivo y ratificada por el Senado.

“Teniendo en cuenta que los actos realizados por Esquivel Mossa son de gravedad, toda vez que van en contra de la honorabilidad que se presume tener como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y que ha incumplido de manera evidente, les pedimos que se proceda como lo establece la Constitución”, aseveró la entidad.

—Pedro Hiriart

### FOCOS

**El silencio.** En la misiva, la ONG dijo a los ministros que “levanten la voz al respecto, porque no sólo el silencio de todos ustedes como ministros desprestigia a la SCJN, sino porque deja sin respaldo a más de 130 millones de mexicanos”.

**La causa.** “Yasmín Esquivel Mossa no cumple con el requisito de honorabilidad, derivado del plagio confirmado”, señaló.